

杜の風

校長 森 薫

2学期のスタートです。まだまだ暑い日が続くことが予想されますが、熱中症やウイルス感染に注意し、2学期を充実させよう。

学校は、文部科学省の衛生管理マニュアル「学校の新しい生活様式」や各部活動の感染防止ガイドラインに基づき、感染防止対策をしっかりと取りながら、学力・体力の向上、社会性・情緒面の育成のため、徐々に通常の教育活動に戻してていきます。毛中ゆるキャラ『もりたぬきちゃん』も可愛がってあげてくださいね。

○太田市内の中学生全員に平等に与えられていた23日間、552時間の夏休み、充実していましたか。大きな事故や怪我はなかったでしょうか。

○緑化委員会の皆さん、夏休み中暑い中での玄関前の花への水やり、ありがとうございました。皆さんのおかげで花を見る人の心が和み、一生懸命に水やりをしてくれた皆さんからの愛を感じています。まさに緑化委員さんのやっていることは、「花には水を。人には愛を。」ですね。ありがとうございます。

○駅伝練習に参加している皆さん。この夏休み、よく走りましたね。トラック1周250m、郊外一周750mです。何周し、どのくらいの距離を走ったでしょうか。これから大会会場となる新田総合グラウンドでの試走や選手選考も始まります。チーム毛里田の一員としてこれからも頑張りましょう。部活を引退しても駅伝練習を頑張っている3年生、本当にありがとうございます。

○3年生にとっては、受検(受験)に向けてひとつの勝負の夏休みでしたね。三者面談もありました。夢や希望がかなえられるよう、全力で頑張ってください。教職員一同、応援しています。

○2年生・1年生は、特に部活に頑張った夏休みになったのではないかでしょうか。間もなく新人戦も始まる予定です。部活も勉強も頑張りましょう。

のんびりしすぎたという人がいたとしたら、夏休み気分はもう捨ててください。切り替えはとても大切です。

○さて、群馬県では8月15日、4段階の警戒度のうちの2段階に引き上げられましたが、公立の小中学校・高校は検温や消毒作業をしっかりと行っており、集団感染も発生していないということから、通常登校・通常の部活動を継続するということになりました。中体連新人戦も実施する予定です。

本校でも文部科学省のマニュアル・各部活動の競技の感染防止ガイドラインに基づき、感染防止対策をしっかりと取りながら、学力・体力の向上、社会性・情緒面の育成のため、徐々に通常の教育活動に戻していきます。

学校での一番の感染防止策は、ウイルスを学校に持ち込まないことです。そのため、感染防止対策の1番目として、登校前の自宅での検温をしっかりとお願いします。体温が37度以上あり、かつ風邪の症状のある人(コロナウイルス感染

の初期の症状)は、登校せずに自宅で静養するようお願いします。これは、太田市の感染防止マニュアルに基づいたものです。

感染防止対策の2番目として、学校でも皆さんの登校時にも検温を行いますが、37度以上の熱が計測され、保健室での再検温でも37度以上体温のある生徒については、家庭に連絡を入れた上で帰宅してもらうことになります。校内感染を防ぐため、登校前の自宅での検温をしっかりとお願いします。

次に、感染防止対策の3番目として、引き続きマスクの着用をお願いします。自転車置き場に到着したら、必ずマスクの着用をしてください。

感染防止の4番目として、学校内でも小まめなうがい・手洗い・手指の消毒をしてください。

感染防止の5番目として、友達との体の接触や至近距離での会話はしないようにしてください。

感染防止の6番目として、これからも自分の机・椅子や特別教室等のその日の最後に使った机・椅子や部活動の用具や道具の消毒をお願いします。

皆さんにこれらをしっかりと実行すれば、学校の中で感染することは、ほぼないはずです。

教職員は、教室内外の換気や皆さんではできないところの消毒作業をしっかりと行います。コンピュータ室等の特別教室もしっかりと換気を行います。換気がしっかりとできていない場合は、皆さんに先生に教えてください。

学校が集団感染の場とならないよう、共に頑張りましょう。

○3年生の皆さん。修学旅行については、経由地や目的地の感染状況から判断し、近日中に太田市中学校長会で決定します。決定次第報告します。

◎感染した人を非難したりする事や差別したりすることは絶対にやめましょう。誰もが感染する可能性があります。悪いのは感染した人ではなく、コロナウイルスです。また、医療関係に従事される方や環境衛生を守ってくださっている方に感謝しましょう。感染の危険がありながらも働いてくださっている方のおかげで、太田市や群馬県は爆発的な感染はおきていません。

◎転入生が仲間入りします。皆さん宜しくお願ひします。

また、学習指導員として、近藤 博一先生が本日から勤務します。皆さんの勉強の補助や校内の消毒作業をしていただきます。宜しくお願ひします。

『もりたぬきちゃん』も可愛がってあげてくださいね。皆さん、2学期もよりよい自分と学校に変えていくための「毛里田の変」を頑張りましょう！！

保護者の皆さんへ

2学期も、毛里田中の教育活動へのご支援・ご協力をお願いします。また登校前の検温の実施、健康観察表への記入を引き続きお願ひします。体温が37度以上あり、かつ風邪の症状がある場合には登校しないようお願ひします。これが1番の大きな校内感染防止策となります。